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VERBALE N.5

CONSIGLIO D’ISTITUTO

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE

Il  giorno  ventotto  del  mese  di  febbraio  dell’anno  duemilaventidue,  alle  ore
diciannove e trenta, si è riunito  ad horas il Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De
Curtis” in videoconferenza, ai sensi dell'art. 73 comma 2-bis del DL n. 18/2020. 

Utilizzando la piattaforma istituzionale “G-Suite” e, in particolare, attraverso la
funzione  “Meet”,  i  consiglieri  hanno  effettuato  l'accesso  alla  stanza  di
conversazione  creata  ad  hoc attraverso  il  link https://meet.google.com/tcf-nnkb-ckf

trasmesso dal Dirigente scolastico  in posta elettronica  a ciascun componente
del  Consiglio  per  discutere  e  deliberare  sul  seguente  punto  all'Ordine  del
giorno: 

1) Utilizzo aule didattiche da parte dell'I.C. "Croce" per temporanea inagibilità
plesso scolastico.

Risultano presenti/assenti

(per la componente genitori, vengono specificati i casi in cui sia stato effettuato
l'accesso utilizzando l'account dei figli, studenti dell'istituto):

Dirigente scolastico

Mango Giuliano  Presente

Componente genitori

Arlotta Cristina Presente 

De Caro Tiziana Presente 

Esposito Pino Presente  (account di accesso ESPOSITO LAURA)

Ferrara Valentina Presente  (account di accesso DE VIVO GABRIELE)

Maddaluno Filomena Presente dalle ore 19:44 (account di accesso LOFFREDO
ANNA)

Marino Loredana Presente (account di accesso CAPORUSCIO ARIANNA)

Primitivo Patrizia Presente (account di accesso MOLLO PASQUALE PIO)

Russo Daniela Assente 

Componente docenti

Guerra Maria Isabella Presente

https://meet.google.com/tcf-nnkb-ckf


Incollingo Paola Presente

Liguori Gemma Presente

Paoli Concetta Presente

Principe Patrizia Presente

Prisco Barbara Presente 

Tedeschi Rosaria Presente 

Zacco Daniela Assente

Componente ATA

Pianese Salvatore  Assente 

Viglione Gennaro  Assente

Verbalizza la prof.ssa Maria Isabella Guerra.

Il Presidente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre
l’incontro ed avvia il dibattito in merito all'unico punto all'ordine del giorno:

Il  Dirigente scolastico metyte al corrente i  consiglieri presenti della richiesta
pervenuta  informalmente  da  parte  dell'ente  comunale  di  ospitare
temporaneamente presso l'istituto Antonio De Curtis n.13 classi della scuola
primaria dell'I.C. Benedetto Croce, la cui struttura è stata dichiarata inagibile a
seguito di rilievi tecnici. 

Al fine di garantire opportuna ospitalità ed il diritto allo studio agli studenti e di
rispettare, allo stesso tempo, gli standard ed i parametri di sicurezza, nonché le
condizioni igienico-sanitarie più adeguate data la persistenza dell'emergenza
sanitaria,  viene  avanzata  la  proposta  di  destinare  alle  suddette  classi  l'ala
sinistra  (rispetto  all'ingresso  di  Via  A.  Meucci)  del  plesso  De  Curtis,
comprendente sei aule collocate sui due piani della struttura, con un’eventuale
turnazione delle classi. 

Tale misura prevederebbe la collocazione al plesso Serao delle classi quarte
della  scuola  primaria,  attualmente  ospitate  al  plesso  De  Curtis,  e  la
destinazione dell'intera ala destra del plesso, comprendente anche laboratori,
sala docenti, aule multimediali, auditorium e palestra, alle classi della scuola
secondaria di primo grado dell'I.C. Antonio De Curtis, con una separazione degli
ambienti attraverso l'installazione di pareti divisorie in cartongesso. 

In tal modo risulterebbe possibile delimitare gli  spazi dei due istituti,  anche
attraverso la separazione delle aree cortilive di pertinenza con un opportuno
sistema di transenne, garantendo, inoltre, due ingressi alle scuole indipendenti
consentiti dalla presenza sia di due cancelli carrai per l'accesso al cortile che di
due porte d'ingresso, una per ogni ala dell'edificio. Così sarebbe evitata ogni
possibile interferenza e/o commistione di responsabilità legate sia ad eventuali



infortuni  di  alunni  e  personale sia  all’applicazione dei  protocolli  di  pulizia  e
sanificazione dei locali.

Segue ampio dibattito in merito, al termine del quale il  Consiglio si dichiara
favorevole all’orientamento di cui sopra, in attesa del sopralluogo, previsto in
data  1/03/2022,  da  parte  del  Responsabile  del  Servizio  di  Prevenzione  e
Protezione e della relativa valutazione tecnica sulla sicurezza. 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la
seduta ha termine alle ore 20:15.

Il Segretario Il Presidente

Prof.ssa Maria Isabella Guerra Dott. Pino Esposito


